



rumahnya ambruk terkena getaran gempa bumi, dan saat ini, telah dilakukan pembangunan kembali berkat kepedulian dari semua pihak termasuk dari korps Bhayangkara peduli.

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede melalui Kapolsek Nagrak Iptu Teguh Putra Hidayat dan Kanit Binkamsa Polres Sukabumi Aipda Rizwan. M mengatakan, kegiatan amal ini atau bakti sosial (baksos) bertujuan untuk membantu para korban yang terdampak bencana gempa bumi. Kebetulan saat ini, kami fokuskan kegiatannya di wilayah hukum Polsek Nagrak.

"Alhamdulillah, Saya mewakili dari Polres Sukabumi berkerja sama dengan Paskami dan jajaran Polsek Nagrak melakukan kegiatan amal dalam membantu meringankan beban saudara kita yang terkena musibah alam," ungkap, Kanit Binkamsa Polres Sukabumi, kepada awak media.

Lanjutnya, saat ini, bantuan yang kami berikan kepada keluarga pak Aden seorang buruh tani yang rumahnya ambruk saat bencana gempa bumi terjadi, yaitu berupa uang tunai untuk membantu meringankan beban pihak keluarga, dan saat ini rumah pak Aden sedang dibangun kembali.

"Mudah-mudahan bantuan ini bisa membantu meringankan beban pihak keluarga pak Aden," ujarnya.

Senada juga ditambahkan oleh Ketua Paskami Kabupaten Sukabumi, Pirhan Tomar bahwa kegiatan baksos ini, sebagai bentuk kepedulian para Satpam yang ada di Kabupaten Sukabumi dengan bersinergi dengan pihak Polres Sukabumi dalam membantu meringankan beban para korban gempa bumi Cianjur yang ada di wilayah Sukabumi, kebetulan hari ini kita melakukan kegiatan amal ini di wilayah hukum Polsek Nagrak.

"Kegiatan ini, sebagai bentuk kepedulian kami dari Paguyuban Satpam di Sukabumi dengan berkerjasama dengan pihak Polres Sukabumi, untuk membantu meringankan beban saudara kita yang terkena dampak musibah alam beberapa waktu lalu," ungkapnya.

Di kabupaten Sukabumi dampak dari gempa Cianjur cukup banyak membuat kerusakan bagi bangunan rumah warga. Maka dari itu, kita dari Paskami mengumpulkan uang dari hasil kegiatan dan gaji kami untuk disisihkan membantu meringankan beban saudara kita yang terkena musibah, tambahnya.

"Mudah-mudahan, kegiatan ini bisa terus berkelanjutan untuk membantu meringankan beban saudara kita yang terkena musibah alam. Kami dari Paskami akan selalu menyisihkan rezeki kami nantinya untuk membantu warga yang membutuhkan pertolongan," pungkasnya.